

クラスで取り組んでいること

* トイレのスリッパをきれいに脱ぐ
(次の人が履き替えやすいように
後ろ向きで脱いでいます)

* 鼻が出たら、自分でかむように伝えています

今月の歌 きのこ

き きのこ き きのこ ノコノコノコあるいたりしない
き きのこ き きのこ ノコノコノコあるいたりしないけど
ぎんのあめあめふったらば せいがのびてくるるるるるる

いきてるいきてる いきてるいきてる きのこはいきているんだね

今月の聖句

「成長させてくださったのは神です。」
(コリント I 3:6)

今月の賛美歌 ♪ わたしたちの食べるもの

- わたしたちの食べるもの 田んぼのお米もお野菜も
光をおくり 雨をふらせ 育ててくれたのは神様
感謝しましょう 神様 ありがとう
- 忘れちゃいけないそれは 作ってくれた人のこと
土を耕し 種をまいて 大事に育ててくれました
お百姓さん ありがとう ありがとう



アドベントが始まりました!
イエス様の降誕を祝うクリスマスが近づいてきました。園では、クリスマスの日まで、期待を持って過ごすことのできるよう、アドベントを行なっております。
先日からついに始まったアドベント。普段のお部屋と少し違い、飾りも増え、見たことのないものがお部屋に置かれていることに気付いた子どもたち。興味津々で見つめる様子が印象的でした。
そして礼拝の時間。お部屋の電気を消して、真っ暗な中、『アドベントクランツに』を皆で賛美しながら、クランツのろうそくに火を灯しました。
普段とは違う礼拝の雰囲気の中、子どもたちに神様のお話をしたり、『クランツ』『クリフ』『飼ひ葉桶』など、言葉の意味を知る時間として、日々礼拝を守っています。
そして、クランツのろうそくを消すことも、お当番表を用いて、順番に子どもたちをお願いしています。また、ツリーの形をしたアドベントカレンダーに、一日一つずつ飾りをかけてもらっています。
「ここに全部飾りがついた日が、幼稚園のクリスマスの日だよ」と話すと、子どもたちは心踊るような表情を見せてくれました♪
これから子どもたちと、イエス様のお誕生までの時間を、アドベントを通して心待ちにしながら、神様について心に留められる機会となるよう努めていこうと思います。

午睡について
年少の1年も後半に差し掛かり、体力がついてきたことで、午睡の時間に眠くならない子が少しずつ増えてきました。
もちろん、日によって様々ですが、3学期に入り、少し経った頃を目安に、午睡の時間をなくしていく予定にしておりますので、現在は無理に寝させることなく、起きている子には中庭の雑巾がけや掃除をしてもらったり、絵の具や粘土などを行う時間とすることもあります。
今後、午睡をなくしていく過程で、初めは帰宅後のお家での様子に変化が見られることが予想されますが、進級に向けての体作りとして、温かく見守っていただけますと幸いです。
午後の預かりクラスや、給食後に眠気を感じる子がいた場合は、その子に合わせ、対応しようと考えておりますのでご安心ください。
午睡の関係でご相談がある場合は、お気軽に担任の方までお知らせいただけますようよろしくお願いいたします。



絵の具遊び(赤青黄の三原色)
三原色を使い、絵の具遊びを行いました。
紙の上で色の混ざりや変化を目の当たりにした子どもたちは満面の笑みを浮かべ「みて! みどりになった!」「オレンジをつくりたい!」「ぶどうみたいになった!」など、嬉しそうに発言する姿が見られました。
午睡時に眠れなかった子は、起きて中庭で行なうことも♪
開放的な空間で絵の具遊びに熱中でき、子どもたちはとても楽しんでいました。

あっという間にアドベントの季節がやって参りました。クリスマス会までも、気付けばもう少し! こうさぎ組では歌と楽器遊びを行うため、取り組みを進めています。そんな中で、舞台や人前に立つことはドキドキと緊張したり、溢れ出る恥ずかしい気持ちを何とかしたくて、そわそわする子どもも多く、こうさぎ4組さんらしさを感じる日々ですが、外遊びからお部屋に入る際に、「今日はタンバリンにタッチしてお部屋に入りたい!」など自ら言う子がたくさんいるほど、普段は楽器も歌も大好きな子どもたち。当日はきっと、大好きなお家の人の前だからこそ、より緊張とその反動が大きく現われるのではないかと考えておりますが、運動会同様に、それが今の子どもたちの姿であることを十分に認め、それまでの過程を楽しむことを大切にしていこうと考えております。
何かができるから素晴らしい、愛される、のではなく、神様はどんな私たちでも許し、愛してくださいます。そんなイエス様が生まれてきてくださったことを、歌と楽器遊びを通してお祝いし、喜び合える時間となるよう、私も子どもたちと共に日々過ごしていこうと思います。

みかん狩り
みかん狩りに行きました!
前の週から、「くるくる回して取るんだよ」「皮は木の根元に優しく置いたら、木のごはんになるんだよ」などと話している、子どもたちはそれをしっかりと覚えて、手首を一生懸命使い、くるくると回して取り、皮を向いて美味しく食べる姿がありました。
季節の実り、そして神様からの恵みに感謝の気持ちを込めて、頂くことができたように思います。



みのりまつり
先日、園内でみのりまつりが行われました。
ホールはひかりの森に変身し、お花や魚釣り、お芋ほりや果物を木から取ったり、ジュースを買ったりと様々な箇所を回って楽しみました。
中庭では段ボール迷路や焚火コーナーでマシュマロやサンマ、秋の味覚を焼いて楽しむキャンプファイヤーごっこを行って行きました。
たんぼぼ、すみれはわにわにパニックや的入れを開いており、その前にはトランポリンを楽しめるコーナーも用意されました。
こうさぎ4組さんは、初め、ホールに向かい、ひかりの森を楽しんだ後、園内を巡ることに♪特に段ボール迷路は大人気で、ゴールしては「もう一回やる!」と入り口に走る姿が見られました♪
双眼鏡についた地図には、子どもたちが楽しんだ証のシールがどんどん増えていき、最後は皆、「楽しかった〜♡」と笑顔いっぱい!
お部屋に帰ってきてから、何が楽しかったかの共有も行いました。むつみ会さんを中心に、クラス委員さんや当日お手伝いいただいた方々のおかげで、子どもたちはこうして特別な1日を過ごすことができました。心から感謝申し上げます。



歌と楽器遊び♪
クリスマス会に向けての取り組みが始まっています!
こうさぎ4組さんが歌う曲名は「森のクリスマス」です。
当日はこの歌を歌い、その後、『タンバリン』『鈴』『ウッドブロック』の3種類の中から、自分がやりたいと選んだ楽器を、ピアノに合わせて鳴らして遊びます。
取り組みの日は毎回やりたいものを選ぶ形を取っておりますので、子どもたちに何の楽器が好きかなど、またお家でもお話を聞いていただき、ご家族で皆で、クリスマス会までの時間を楽しみに過ごしていただけたらと思います。

